Isar-Loisachbote

Datum: 05. Februar 2025

ICKING -

Hebamme mit Herzblut

Nach fast einem halben Jahrhundert geht sie in den Ruhestand: Jutta Stegerer (67). Die Ickingerin ist Hebamme von Beruf und hat in den vergangenen 25 Jahren rund 2000 Babys in den Landkreisen Bad Tölz-Wolfratshausen, München und Starnberg betreut. In all den Jahren hat sie ihren Beruf geliebt. Dass sie diesen Job ergreifen würde, beschloss Stegerer übrigens im Altervon 13 Jahren. Ganz entscheidenden Einfluss darauf hatte ihre Tante, die in München Hausgeburts-Hebamme war.

» LOKALES